



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>95 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>482V135A</b>
Prix	<b>472 500 €</b>

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

Le cannet breguieres / comme une villa ! Très proche du centre, et non loin de cannes au sein d'une mini-copropriété de 4 grands appartements, 4 p idéal pour famille qui pourra bénéficier d'un grand jardin privatif sécurisé pour les enfants, ainsi que 1 garage en sous sol. Entré, avec placard, 2 chambres avec placards et une grande salle de bain, avec baignoire et wc / chambre parentale avec sdd comprenant wc , douche à l'italienne et double vasque, placard, baie vitré ouvrant sur sa propre terrasse, une grande cuisine, avec baie vitré ouvrant sur terrasse pour les repas en extérieur, salon ...

*The cannet breguieres / like a villa! Very close to the center, and not far from cannes in a mini-condominium of 4 large apartments, this 4 p, is ideal for families who can benefit from a large private garden secure for children, as well as 2 garages in the basement. Entrance, with cupboard, 2 bedrooms with cupboards and a large bathroom, with bathtub and toilet / master bedroom with sdd including toilet, walk-in shower and double sink, cupboard, bay window opening onto its own terrace, a large kitchen , with bay window opening onto terrace for outdoor dining, living room with double bay ...*

## QUALITY IMMOBILIER

80 Chemin du collet de st Marc - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

